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KOTA CIREBON - Wali Kota Cirebon, H. Nashrudin Azis memberi apresiasi atas
prestasi yang ditorehkan para atlet di Porprov Jawa Barat (Jabar).

Baginya, apa yang dilakukan para atlet sudah sangat maksimal dan tetap
membanggakan. Pemerintah Kota (Pemkot) Cirebon juga tidak memberi target.

"Kita harus tetap bersyukur, apa yang diperoleh sudah maksimal. Dengan 13
medali emas, 26 perak dan 25 perunggu, ini sudah luar biasa. Bonus tentu akan



diberikan," tambahnya, Rabu (7/12/2022).

Azis berharap pada ajang berikutnya bisa dipersiapkan lebih matang dan cermat.
Latihan-latihan harus intens dilakukan dan fokus pada cabang yang punya
potensi besar mendapatkan medali.

"Saya atas nama Pemerintah Kota Cirebon dan pribadi menyampaikan terima
kasih. Kedepan, kita kejar prestasi lebih baik lagi," ujarnya

Sementara itu, Ketua KONI Kota Cirebon, Wati mengatakan, persaingan di
porprov sangat ketat. Daerah-daerah lain sudah mengalami kemajuan. Kota
Cirebon tentu harus mempersiapkan lebih baik pada event berikutnya.

"Kami ucapkan terima kasih kepada Pak Wali Kota, pimpinan DPRD dan pihak-
pihak yang sudah membantu pengembangan prestasi atlet Kota Cirebon. Tak
terkecuali, dukungan dari rekan-rekan media. Secara khusus, saya selaku ketua
KONI dan pribadi menyampaikan terima kasih kepada para atlet yang sudah
berjuang mengharumkan nama Kota Cirebon," terangnya.

Pihaknya segera mengurus bonus bagi para atlet yang meraih prestasi di
porprov. Hal itu tentu akan berkoordinasi dengan Pemkot Cirebon. Koni Kota
Cirebon, Wati Musilawati mengucapkan terima kasih kepada Walikota serta
semua pihak khususnya masyarakat Kota Cirebon yang telah memberikan
semangat, support dan dukungannya kepada para atlet, pelatih, official yang
telah berjuang mendukung dalam Porprov 2022. (Agus S/Ndi)


